

Siedlung Römerstadt

Frankfurts Oberbürgermeister Ludwig Landmann hat 1925 das Projekt "Das Neue Frankfurt" ins Leben gerufen. Ein Heer von jungen Architekten, Gartenplanern und Grafikern, die später noch Berühmtheit erlangen sollten, zog es nach Frankfurt.

Unter Stadtplaner Ernst May entstanden zahlreiche Siedlungsprojekte, um neuen Wohnraum zu schaffen, darunter auch die Siedlung Römerstadt.

Eine Zeitreise in die 1920er Jahre mit anschl. Besuch des Ernst-May-Hauses!

Dauer: 2 Stunden

Treffpunkt: Bushaltestelle auf der Brücke oberhalb der U-Bahn Station Römerstadt (U1, U9, M60)

